Bericht über die Schweizermeisterschaft SKG aller Rassen über das Wochenende 15./16.11.2014 in Rothrist

Vorab möchte ich den Organisatoren "Schweizerischer Klub für Entlebucher Sennenhunde" recht herzlich danken und gratulieren für die ausgezeichnete Organisation. Aus meiner Sicht war alles in Ordnung. . Auch den Richtern und den C-Helfern und allen anderen Helferinnen und Helfer gebührt ein herzliches Dankeschön. Ebenfalls herzliche Gratulation allen Schweizermeisterinnen und allen Schweizermeistern. Die meisten Arbeiten waren auf hohem Niveau. Sogar das Wetter war hundefreundlich. Der grosse Regen ist erst am Samstagabend gekommen, nachdem die Vorführungen fertig waren. Von den 110 angemeldeten Hunden sind total 95 gestartet in 5 Prüfungssparten BH, VPG, SanH, IPO und Mondioring, alle in der höchsten dreier Stufe. Von den Rassen her hat der Belgische Schäferhund dominiert. Von der 5 R Organisation waren leider nur 3 Riesenschnauzer und ein Rottweiler am Start. Es ist so zu erklären, dass die 5 R Organisation ihre eigene Schweizermeisterschaft anfangs Oktober durchgeführt hat und der Schweizerische Riesenschnauzer-Club sowie der Schweizerische Rottweilerhunde-Club am 23.-25.10.2014 ihre eigenen Weltmeisterschaften beschickt haben. Unser Leistungschef Robert Betschart hat sich mit seiner 7 jährigen Zuchthündin Flav vom Schwingbach für die Schweizermeisterschaft SKG qualifiziert mit mindestens zwei Leistungsprüfungen im IPO 3 im SG, konnte dann aber nicht antreten wegen einer Verletzung die sich die Hündin im Training vor der SM zugezogen hatte. Schade. Es freut mich jedoch sehr, dass unsere langjährige Rottweilerhundeführerin Silvia Mondini mit ihrer 4-jährigen Rottweilerhündin Ebony von der Bleichstrasse als einzige Vertreterin der Rasse, im BH 3 gestartet ist. Auch sie hat natürlich im Vorfeld die Qualifikaltionsprüfungen sehr gut durchlaufen. An der SM in Rothrist hat sie im 19. Rang mit 256 Punkten 79/88/89 mit G AKZ abgeschlossen. Ich möchte ihr im Namen des Schweizerischen Rottweilerhunde-Clubs recht herzlich gratulieren für die gute Note und herzlichen Dank für das Mitmachen an der diesjährigen Schweizermeisterschaft SKG aller Rassen. Das ist bestimmt eine gute Leistung die grosses Lob verdient.

Allen Teilnehmenden und allen Rottweilerfans danke ich für ihr sportliches Verhalten und freue mich auf den nächsten Anlass.

Fotos und Bericht: Walter Frei SRC Ehrenmitglied

Rangliste siehe unter: http://skg-sm2014.ch



Silvia mit Ebony kurz vor der Führigkeit



Silvia mit Richter Peter Rolli beim Verkünden der Note in der Führigkeit



Silvia mit Ebony